

Nordkurier
5. Dezember 1990

Modelle sind das...

Zur ersten Modelleisenbahnausstellung lädt der Verein „Warener Eisenbahnfreunde e.V.“ am kommenden Sonntag ein. Die von 11 bis 20 Uhr geöffnete Schau wird in den Räumen der Volkssolidarität am Neuen Markt stattfinden. Der Verein zeigt dort sein Erstlingswerk, das Modell des Bahnhofes Möllenhagen im Zustand der 30er Jahre in der Spurweite H0. Besonderer Anziehungspunkt für die kleinen Gäste wird die ebenfalls dort ausgestellte Spielmodelleisen-

bahnanlage sein. Auf dieser Spielanlage kann jedes Kind selbst einmal Lokführer sein und grünes Licht für die Züge geben. Auch einige typische Gegenstände der großen Eisenbahn stehen mit in der Ausstellung. Also, wer selbst eine kleine Eisenbahn zu Hause stehen hat und Interesse hat, der merke sich den 9. Dezember vor.

K.-H. Neumann